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Lei Municipal 
N.° 2.866 - 

23/08/2011 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE ATA N.° 121, de 20.04.2022 
Pauta: 

1. Da prestação de contas da APAE, do Termo de Fomento n.°16/2021; 
2. PAS - Plano Anual de Saúde 2022 
3. Da Avaliação da Comissão de Monitoramento do Termo de Fomento da APAE; 
4. Palavra Livre. 

Às 10 horas do dia vinte de abril de dois mil e vinte e dois (20.04.2022), o Conselho Municipal de Saúde 

reuniu-se, na Casa dos Conselhos, localizada à Av. Eng. Nicolau de Vergueiro Forjaz, 729, Centro, com a 

presença dos Conselheiros, conforme a lista de presença anexa a esta Ata (Anexo 01).  A Sra. Daniela 

Andreotti Presidente do CMS, efetuou a leitura da ordem do dia, conforme acima. 01) Da prestação de 

contas da APAE, do Termo de Fomento n°. 16/2021 , referente ao mês de março de 2022, encaminhadas 

e aprovadas pela Secretaria de Saúde, por meio do Protocolo nº 6.194/2022, de 18.04.2022. Após a 

análise dos documentos, as contas foram aprovadas por unanimidade. 02) PAS - Plano Anual de Saúde 

2022 – A Secretaria de Saúde encaminhou para analise e aprovação o PAS - Plano Anual de Saúde 2022, 

por meio do Memorando nº 1.099/2022, Despacho nº. 03 (1DOC) o qual consta: 13 Diretrizes, 20 

objetivos, 70 metas e 202 ações. Após a analise, a Plenária do CMS aprova o PAS 2022. 03) A Plenária 

do CMS atesta o cumprimento do objeto pactuado, referente ao Termo de Fomento da APAE, apresentada 

pela Comissão de Avaliação e Monitoramento. 04) Da palavra livre. A Ata foi lida e devidamente aprovada. 

Nada mais havendo a tratar o presidente parabenizou e agradeceu a presença de todos. Nesta data, lavrei 

a presente ata que segue assinada por mim, conselheiro, e pela presidente do CMS. Justificada a 

ausência dos conselheiros. Nada mais havendo a tratar, a Sra. Daniela, presidente encerrou a reunião 

às12:20horas. Nesta data eu, lavrei a presente ata que segue assinada por mim, e pela presidente do 

CMS.  

 

Suselaine Veronez                     Daniela Andreotti 

                Secretária                                              Presidente 
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